



|            |                          |
|------------|--------------------------|
| Pièces     | <b>3 Pièces</b>          |
| Superficie | <b>107 m<sup>2</sup></b> |
| Référence  | <b>7327449</b>           |
| Prix       | <b>850 000 €</b>         |

Beausoleil

Appartement à vendre (06240)

Superbe appartement 3 Pièces de 74,53m<sup>2</sup> doté d'un aménagement haut de gamme et design. Il est composé d'un séjour, 2 chambre, 1 sdb et plus de 32m<sup>2</sup> de terrasse qui plonge sur une vue mer panoramique. Idéalement située sur les hauteurs de Beausoleil, cette résidence haut de gamme offre à ses habitants un lieu de vie, à la fois baigné de lumière et au calme. 1 garage inclus. À quelques minutes de la place du Casino de Monte-Carlo, cette résidence au style élégant et moderne est entourée d'espaces arborés pour une intégration idéale avec la nature environnante.

*Superb 3-room apartment of 74,53m<sup>2</sup> with top-of-the-range, designer furnishings. It consists of a living room, 2 bedrooms, 1 bathroom and more than 32m<sup>2</sup> of terrace overlooking a panoramic sea view. Ideally located on the heights of Beausoleil, this upscale residence offers its inhabitants a place to live, both bathed in light and quiet. 1 garage included. A few minutes from the Place du Casino de Monte-Carlo, this elegant and modern style residence is surrounded by wooded areas for an ideal integration with the surrounding nature.*

## LA RIVIERA PROPERTIES

13, rue Loredan Larchey - 06500 MENTON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)